
Pièces 5 Pièces

Superficie 105 m²

Référence CT177VM

Prix 1 300 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes.  À  vendre.  Maison  de  ville  atypique  et  pleine  de  charme  de  105  m²,  5

pièces,  située  dans  une  rue  historique  et  calme  de  la  vieille  ville.  Comprenant  au

rez-de-chaussée: une entrée, 2 grandes chambres, 2 salles de bains avec wc, un

dressing,  une buanderie  aménagée ainsi  que des rangements.  Au 1er  étage:  une

cuisine semi-ouverte équipée ouvrant sur la salle à manger, un séjour ouvrant sur

une très belle terrasse ensoleillée avec une cuisine d'été et une pergola. Au 2ème

étage:  une  chambre  en  mezzanine.  Possibilité  d'acquérir  le  mobilier.  Video  sur

demande. Réf: ct177vm

Old town antibes. For sale, charming town house (style mews house) located in a

calm historical ruelle of the old town - consisting of an entrance, 2 large bedrooms,

2 bathrooms with toilets, a dressing room and a laundering room with cupboards.

On the 1st  floor:  you will  find a fully  equipped semi  open kitchen,  a dinning room

and a charming living room opening direct onto a spacious and sunny terrace with

a summer equipped kitchen. A atypical property in excellent condition. Possibility to

sell  all  furnished.  Ideal  pied  a  terre  on  the  french  riviera!  Viewing  highly

recommended. Video on ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
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